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　むしむしした日が続きますね…(-_-;)雨も続いて洗濯物もなかなか乾いてくれません。そんなときは…アイス！
先日、国民投票で美味しいアイスを決定する番組を見たんです。食べるのも好きですが、工場でどんどんアイスが
できてくる光景もなんだか好きな私（笑）「夏と言えばガリガリ君だよなぁ～。けど、きっと１位はシンプルで、で
かい！うまい！の王道スーパーカップバニラでしょう！」という予想は見事的中！テレビを見ながらちょっとガッ
ツポーズ（笑）冬にアイスづくりのプログラムをやろうと今から企画中です♪ちなみに、スーパーカップバニラにメー
プルシロップをかけて食べるのが好きです。

最近の活動。

　実は「おしゃまんべ毛がにまつり」は３回目。「何年もいるかの
ような雰囲気」をかもし出しているのか、驚かれてしまいます（笑）。
まだ３年目ですよ～(*^-^*)でも、とっても嬉しいです。ありがと
うございます。
　今年も「木工クラフト体験」を出させてもらいました。お天気が
不安定だったので、どうかなぁ～と心配しましたが、今年も楽しみ
に来てくれた子、初めてチャレンジした子、何も言わなくてもどんどん進めていくプロみたいな子、いろんな子が

遊びに来てくれました。教え合ったり、「こうしたらいいね」と相談したり、
斬新な色の塗り方をしたりと様々。続けるって大事だなぁと実感しまし
た。協力隊としては最後のクラフト体験でしたが、来年度からは、木育
マイスターとして、いろんな木育活動をしていきたいと思います。木の
おもちゃとか、ボールプールとか、積み木とか、子どもたちが木と遊ん
で森を感じられる広場をつくりたいなぁ～と妄想中。ちょっとずつ形に
していきます。

木工クラフト体験in毛がにまつり

　７月から、小学校の水泳授業や水泳少年団で水泳指導もしています。「ス
キーもやってたよね、水泳も!?」とよく声をかけていただいています。
水泳は、体力づくりの一環で幼稚園からやっていました。こう見えても小
さい時はぜんそくがあったとか…。や、ほんとですよ？（笑)あと、水泳
のインストラクターも少しやっていた経験があります。
　水泳は全身運動ができるので、年齢関係なく、無理なく運動ができます。子どもたちにも、もちろん楽しくプー
ルに入って「水泳楽しかった！」となってほしいのですが、水の危険性もしっかり指導します。だから、最低限の
約束を守ってもらいます。みんなで安全に気をつけて、楽しく水泳ができるようにしていきたいです。毎回プール
に入っていて、少しコツを掴むとどんどん上手になる子どもたち。可能性ってすごい！と私もいつも元気をもらっ
ています。

水泳授業＆水泳少年団

　夏休みプログラムの準備では、いろんな方に協力してもらいました。ありがとうございます。
　実施の様子はまた、次号でお伝えしようと思います。地域と人とをつなぐ楽しいプログラムを
これからも企画実施していきます。（谷本　美貴）


